Revista de Idelcoop – Año 1991 – Volumen 18 - N° 68 DOCUMENTACION

Opinión del Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos sobre:

"La Guerra del Golfo".

La tragedia de la guerra conmueve una vez más a toda la humanidad y pone en peligro la existencia de la vida sobre el planeta.

El impresionante despliegue de efectivos militares así como el gigantesco arsenal concentrado en la zona del conflicto, evidencian que el problema central de la confrontación va más allá de la ocupación –por cierto repudiable- de un país por otro.

La motivación fundamental de esta escalada belicista, radica en el interés de las principales potencias del mundo desarrollado por la riqueza petrolera acumulada en la región del Golfo. Porque si el móvil fuera la defensa de los valores éticos que hacen a la convivencia entre las naciones, la energía y los incalculables recursos financieros y la decisión puestas de manifiesto en estas circunstancias, deberían haberse aplicado hace mucho tiempo para erradicar el hambre, las enfermedades endémicas y el subdesarrollo en la mayor parte del mundo.

En virtud de ello, los cooperadores nucleados en el Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos sumamos nuestra voz a la de millones de mujeres y hombres que claman por la paz, por el cese de los bombardeos y por el reencauzamiento diplomático del conflicto hasta encontrar una solución permanente.

Para ese objetivo, nuestro país debe multiplicar sus esfuerzos hacia la búsqueda de soluciones pacíficas y disponer el retiro de la fuerza multinacional y el inmediato regreso de las naves argentinas de la zona de guerra.

Buenos Aires, 17 de enero de 1991.

Jacobo Laks Presidente